

Hallo!

Ich bin Siroi. Ich bin ein normales, Schulkind. Naja, fast normal, Menschen verstehen mich aus irgendeinem Grund nicht mehr, seit einigen Tagen, zuerst steckt die Schule mich in eine neue Klasse, doch danach passieren die gesamte Zeit auch noch so merkwürdige Dinge. Im Sportunterricht hat es gestartet, als ich erfahren habe, dass ich mich mit den Jungen unserer Klasse umziehen müsste. Aber da, als ich das Leuten erzählt habe, sagten mir diese: „Siroi, aber was ist denn das Problem damit?“ Dies verwirrte mich schließlich nur noch mehr, ich mein seit wann gehöre ich DIE Siroi schon zu den Jungen? Doch glauben mir Leute nicht, wenn ich ihnen es sage, sie sagen mir, dass das nur eine Phase ist und dass das alles doch schließlich nur ein Missverständnis sei. Immerhin bin ich so ja geboren worden.